

PRO BAHN Oberbayern

Gemeinnütziger Fahrgastverband



PRO BAHN, Schwanthalerstr. 74, 80336 München

An die
Damen und Herren
der Presse

PRO BAHN
Regionalverband Oberbayern e.V.
Schwanthalerstr. 74
80336 München
Tel.: 089 / 53 00 31
Fax: 089 / 53 75 66
<http://www.pro-bahn.de/oberbayern/>

München, 1. Februar 2001

Pressemitteilung

Keine MVV-Preiserhöhungen für den Transrapid!

Sehr geehrte Damen und Herren,

„die heute öffentlich diskutierte Erhöhung der MVV-Preise zur Finanzierung des Transrapids kann doch nicht ernst gemeint sein.“ Damit reagiert Andreas Barth, stellvertretender Vorsitzender von PRO BAHN Oberbayern, entsetzt auf die heute bekannt gewordenen Überlegungen. „Jetzt ist endgültig klar, daß der Transrapid nicht nur die überfälligen Verbesserung der S-Bahn mit über 700.000 Fahrgästen täglich und die Struktur des Öffentlichen Verkehrs bedroht, sondern den gesamten Nahverkehr im Großraum München massiv zu schädigen droht.“ so der PRO BAHN-Sprecher. Dabei sind die Fahrpreise im MVV „mittlerweile sowieso vergleichsweise hoch, und die Qualität der S-Bahn mangelhaft.“ Barth fordert, daß „diese unglückseligen Überlegungen, für die 17.000 prognostizierten Transrapid-Fahrgäste die weit über einer 1.000.000 täglichen MVV-Nutzer direkt und indirekt zu schröpfen und zu schädigen, endlich aufhören“. Anstelle dessen sollten „nun die echten Probleme gelöst und beispielsweise die S-Bahn-Südumfahrung gebaut werden“.

Verantwortlich und für Rückfragen der Redaktion:

PRO BAHN Regionalverband Oberbayern e.V., Andreas Barth, stellv. Vorsitzender,
<aba@muenchen.pro-bahn.de>